



Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Une-chaine-humaine-pour-la-sortie>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Une chaîne humaine pour la sortie du nucléaire**

12 février 2013

# Une chaîne humaine pour la sortie du nucléaire

Une chaîne humaine pour la sortie du nucléaire

Source : Le Courrier des Yvelines

■ Conflans-Sainte-Honorine

## Une chaîne humaine pour la sortie du nucléaire

Le samedi 9 mars prochain, soit deux ans, quasiment jour pour jour, après l'incident nucléaire de Fukushima au Japon, une grande chaîne humaine entourera les lieux de pouvoir à Paris pour réclamer l'arrêt du nucléaire civil et militaire.

### « Encercler les lieux de pouvoir »

« Le but, c'est d'encercler des lieux de pouvoir politique comme l'Assemblée nationale, le Sénat, mais aussi les lieux de pouvoir technocratique avec l'Autorité de sûreté nucléaire ou encore le pouvoir économique », précise Jean-François Michel, secrétaire de "Confluences pour sortir du nucléaire".

L'association locale fait partie des organisateurs de cette manifestation nationale qui entend faire pression sur le gouvernement et sur les décideurs économiques à l'heure où un débat national sur la transition énergétique est lancé. Pour réussir cette chaîne humaine, il faudra réunir envi-



■ L'association "Confluence pour sortir du Nucléaire" participera à la chaîne humaine organisée à Paris le 9 mars en solidarité avec les victimes de Fukushima et pour réclamer l'arrêt du nucléaire en France.

ron 38000 personnes. C'est donc un appel à la mobilisation que lancent les différentes associations. « Notre projet est porté par beaucoup de citoyens et il faut frapper un grand coup, car le moment est important », estime le président de Confluence Johan

Denys. « Notre but, c'est de faire évoluer les choses. Si l'on regarde dans les pays voisins, ils sont tous en avance sur la transition énergétique. La France reste à la traîne et continue de minimiser les risques avec une parole politique tenue par le lobbying pro-

nucléaire ». Des lobbies dont l'association réfute tous les arguments. Le plus récent ? « Ils expliquent que le nucléaire limiterait les gaz à effet de serre. Or en Allemagne, lorsqu'ils ont arrêté neuf centrales après Fukushima, ils ont diminué leurs

émissions de gaz. Est-ce qu'en France, on va être obligé d'attendre une catastrophe pour se rendre compte que l'on a trop tiré sur la corde ».

### Confluence au Sénat

Le choix de la date "anniversaire" de la catastrophe de Fukushima pour organiser la chaîne humaine n'est évidemment pas anodine : « On sait désormais que même un pays technologiquement avancé peut être touché. Cela peut arriver en France. Le danger que représente le nucléaire est moralement inacceptable », insiste Jean-François Michel.

Le 9 mars prochain, Confluence aura en charge un tronçon de plus de trois kilomètres près du Sénat. Une exposition sur la déchets et une animation musicale accompagneront la manifestation qui se poursuivra tout l'après-midi. Pour les rejoindre, rendez-vous à 13h30 place Edmond Rostand à Paris.

D.M.

• Plus d'informations sur [www.chainehumaine.org](http://www.chainehumaine.org)

